

Jueves, 26 Agosto 2021 09:54



## Dos nuevos estudiantes casanareños inician sus estudios superiores con el apoyo de **Ecopetrol**

Escrito por **Casanare Noticias**

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo ☆☆☆☆☆ (0 votos)

Tweet Share Like 10



En el marco de la celebración de sus primeros 70 años, **Ecopetrol** otorgó la beca 'Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez', que permite el acceso a estudios universitarios o superiores, a 48 estudiantes de 32 departamentos del país, entre ellos dos de Casanare: Karol Liseth Correa Huertas, del municipio de Tauramena y Ángel Felipe Barrera Salazar, de Yopal.

Karol Liseth tiene 19 años, es egresada del instituto educativo del Llano en el municipio de Tauramena e inició sus estudios de literatura en lenguas en la universidad Pedagógica de Colombia. Por su parte, Ángel Felipe, tiene 17 años, es egresado de la institución educativa rural Divino Salvador de la vereda La Niata de Yopal y cursa estudios de ingeniería química en la universidad de los Andes.

La beca se entregó en un evento presencial en Campo Rubiales, localizado en el departamento del Meta, como muestra del compromiso de la Empresa con la educación de las nuevas generaciones en las zonas donde opera.

El programa es una iniciativa de inversión social voluntaria que hace parte de la línea '**Ecopetrol** Educa', cuyo objetivo es aportar al cierre de brechas en calidad de la educación e infraestructura, promover la retención escolar y facilitar el acceso a la educación.

Los bachilleres son seleccionados según los resultados de las pruebas 'Saber 11' y de acuerdo con lo estipulado en el reglamento interno que rige el programa, y tiene en cuenta los principios de diversidad e inclusión de la compañía. Se beneficia a un estudiante de cada departamento, uno de comunidades indígenas y otro de comunidades afrocolombianas, así como a 12 más originarios de las zonas donde opera la empresa.

"Es una iniciativa innovadora, fascinante que mediante el reconocimiento a la excelencia académica de los estudiantes de entornos rurales se contribuye a la transformación social de nuestros territorios y de esta manera al desarrollo de la nación", destacó Ángel Felipe Barrera Salazar, estudiante beneficiario del programa.

En su selección participan el ICFES, el **Ministerio** de Educación Nacional y representantes de la Empresa, quienes además de tener en cuenta los resultados de las pruebas del Estado, verifican que los jóvenes pertenezcan a zonas rurales del país y que no sean beneficiarios de otra beca.

"Estoy muy contenta, agradecer a **Ecopetrol** por esta oportunidad, por este programa que nos va a ayudar mucho y sé que han ayudado a muchos jóvenes que, como yo, que no tengo los recursos suficientes para estar en una educación superior, agradecer porque lo que hacen cambia vidas", manifestó Karol Liseth Correa Huertas, estudiante beneficiaria del programa.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón aseguró: "Reconocemos a los mejores estudiantes del país, jóvenes que nos inspiran con su talento y disciplina. Nos demuestran que los sueños se logran con esfuerzo y dedicación, que se puede llegar más lejos si nos esforzamos, nos preparamos cada día mejor y se busca la excelencia. Son un ejemplo para seguir, futuros líderes que forjarán el futuro de Colombia".

La beca cubre el 100% del valor de la matrícula de las instituciones seleccionadas por los estudiantes que estén acreditadas por el **Ministerio** de Educación Nacional, así como un auxilio semestral de transporte, alojamiento y manutención, para quienes adelanten sus estudios fuera de sus municipios de residencia. También contarán con asesoría vocacional, tutorías, talleres, un plan de acompañamiento y apoyo para el uso del tiempo libre.

### Compromiso con la educación

Esta iniciativa se suma a la alianza firmada recientemente entre **Ecopetrol** y la Fundación 'She Is' para que 230 niñas hagan parte del programa 'Ella es Astronauta', que tiene como objetivo fomentar el interés por las carreras relacionadas con las ciencias, la tecnología, ingenierías y matemáticas.

La Empresa continúa fortaleciendo sus alianzas en pro de la educación de los jóvenes. Un ejemplo es la vinculación al programa 'Generación E', mediante un convenio con el ICETEX que beneficia a 1.587 jóvenes para su acceso a la educación superior, así como el programa 'Utopía' con la Universidad de la Salle que cubre a 40 estudiantes, generando oportunidades educativas en sectores rurales.

Adicionalmente, en el frente de infraestructura educativa, el Grupo **Ecopetrol**, a través del mecanismo de Obras por Impuestos PDET, que promueve el desarrollo de proyectos de inversión en las zonas más afectadas por el conflicto armado, ha realizado dotaciones de mobiliario escolar a más 95 mil estudiantes en 595 instituciones educativas del país en los últimos tres años.

avanzar en la recuperación de nuestra región



NÉ. IAI OS

